

Projekte anders managen – agil gestalten!

Projekte klassisch managen

Wir planen das Projekt von Anfang bis Ende durch.

Wir gehen davon aus, dass wir gleich am Anfang wissen, wie das Endergebnis aussehen soll.

Wir entwickeln etwas, von dem wir annehmen, dass es für die Endnutzer passen wird.

Wir arbeiten mit den klassischen Projektrollen.

Projekte agil gestalten

Wir prüfen regelmäßig, ob sich die Umstände verändert haben und wir das Vorgehen anpassen müssen.

Wir zerteilen die Aufgaben in kleine Einheiten und arbeiten erstmal an dem, was gerade in der Prioritätenfolge oben steht.

Wir binden von Beginn an die Perspektive der Nutzenden intensiv mit ein.

Wir übernehmen unterschiedliche Verantwortlichkeiten (Inhalt, Methode, Zwischenergebnis) und tun alles, um uns als Team weiterzuentwickeln.

Das Projekt „I-DIA- Intelligent, Digital, Agil“ wird im Rahmen des Programms „Rückenwind + - für die Beschäftigten und Unternehmen in der Sozialwirtschaft“ durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und den Europäischen Sozialfonds gefördert.

